
致：西貢區議會 

地區設施及工程委員會主席暨全體委員 

於 2024 年 7 月 9 日西貢區議會地區設施及工程委員會提出提問 

「查詢中電會否檢查區內的供電設施，確保供電安全性和穩定性」 

背景： 

鑑於近期發生多宗電壓驟降造成的供電事故，對市民帶來嚴重影響，我們高度

關注中電在西貢區內供電的安全性和穩定性。 

由於夏天是用電量高的季節，加上不時發生如雷暴、颱風等極端天氣的情況發

生，我們擔心供電事故會再次出現。為了減低有關情況發生的可能性，我們查

詢： 

一、會否全面檢查西貢區內供電設施，加快完成維修工作？ 

二、有否切實可行的後備方案，在發生事故時盡快恢復供電及向受影響市民提

供援助？ 

三、考慮極端天氣頻生的情況，會否適時更新設備以應對情況？ 

措辭 

「查詢中電會否檢查區內的供電設施，確保供電安全性和穩定性」 

提問人: 

_ 

___________     ____________     ____________   

     黃遠康             鄭宇曦               黃宏滔

西貢區議會
地區設施及工程委員會
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